Aspecto físico contra carácter

El hip hop

Expresión libre, un mensaje para promover la paz y los valores humanos por medio de el género musical "rap" y dar una enseñanza de vida. El vestuario hace sentir cómodo al rapero y marca una forma de ver el mundo.

- la ropa particular es básicamente deportiva (el béisbol y el baloncesto).
- los pantalones anchos, las camisetas que superan en dos tallas a la medida que corresponde al cuerpo de la persona, gorras, bandanas, cadenas y zapatillas deportivas, las cadenas que son habitualmente imitación de oro

Las marcas de raperos: Vokal, PellePelle, New Era, G-Unit, Enyce, Ecko, Joker, Adidas y Reebok

El punk

La ideología es básicamente la provocación, la rebeldía, el antagonismo y la lucha en contra de la sociedad imperante.

La vestimenta punk es antimoda - ideologia que es 100% antifascista, rascista y nacionalista.

Las botas: se utilizan como burla hacia los militares y las fuerzas del orden público

Los converse: eran los zapatos mas baratos y los unicos que podia costear la clase obrera

La correa de piramides: representa a la tribu de los mupuches que fue la primera en resistirse ante un imperio. La cresta o mohicano: representa a la tribu de los mohicanos que fueron extintos al luchar ante el imperio inglés Las Cadenas: Representa como la mayoría de la gente es esclava del sistema

La corbata: es una prenda incómoda, símbolo de la sociedad contra la cual luchan, se utiliza como una burla al sistema.

El simbolo de anarquía: significa libertad sin leyes haciendo que te da la lo gana

El emo

Es un estilo de música que se caracteriza por ser melódica y lenta y por expresar en sus letras distintos estados de ánimos y sentimientos de sus compositores. El término "emo" proviene de la palabra "emoción".

La ropa característica de un emo se basa en el uso del color negro, pantalones apretados, zapatillas de skater, y el peinado desparejo con un flequillo hacia el costado que por lo general cubre un ojo o los dos, y mucho maquillaje en los ojos.

La ropa oscura es solo una expresión de esta sensibilidad, de un joven con una mirada al mundo y su realidad no necesariamente negativa sino lo suficientemente sensible y perceptiva.

Actulamente es una cuestión estética y no ideológica.

Los Hippie

Huyen de la violencia y proclaman la paz en el mundo y el amor entre las personas con el pensamiento de que todos somos iguales. No les gusta la política y se podría decir que tienen ideas anarquistas.

Utilizaban ropas muy coloridas y brillantes, prendas desteñidas y floreadas, las camisas largas y pantalones anchos, buscando así una estética psicodélica. Usaban tmabién ropas típicas de África o India, binchas y diferentes colgantes con símbolos hippie típicos (amor y paz, flores, dibujos aborígenes americanos. Se dejaban el pelo y la barba largos. Las mujeres dejasen crecer el pelo de sus axilas y piernas.

Perseguian una vida nómada y con pocos recursos monetarios popularizaron el uso de la camioneta Volkswagen Combi o Transporter, a las que redecoraban con sus típicos colores psicodélicos.

Las funetes: http://www.raperos.com

http://www.viriatorock.com http://rock.vestimenta2.com http://elhippie2009.blogspot.com

http://es.wikipedia.org/